



Playa de La Caleta de Salobreña.

La Caleta de Salobreña podría acoger un puerto deportivo municipal

Pérez Cobos visita una instalación similar en Benalmádena

F. M. O. • SALOBREÑA

El Ayuntamiento de Salobreña está estudiando la posibilidad de promover un puerto deportivo de titularidad municipal en la playa de La Caleta. Para ello, el alcalde, Manuel Pérez Cobos, ha visitado una instalación de esas características situada en la localidad malagueña de Benalmádena. Por otra parte, los actos del Día de la Mujer Trabajadora se retrasaron en la localidad y se celebraron la semana pasada.

El alcalde de Salobreña, el socialista Manuel Pérez Cobos, ha mantenido una entrevista con el gerente del Puerto Deportivo de Benalmádena, en Málaga, con el objetivo de cambiar impresiones sobre la gestión y funcionamiento de esa entidad portuaria, que es de titularidad municipal.

El alcalde quiere desarrollar un proyecto similar al malagueño, cuyo estuario podría estar situado en la playa de La Caleta, según informaron fuentes municipales.

Por otra parte, la comisión de gobierno de la Diputación de Granada ha aprobado, dentro de los planes oficiales de obras y servi-

cios, la mejora de las redes y pavimentaciones en Salobreña por un valor de 63 millones de pesetas.

Semana de la Mujer

Las actividades específicas del Día de la Mujer fueron retrasadas una semana en Salobreña, con objeto de no hacerlas coincidir con la gran avalancha que ha tenido lugar estos días.

A lo largo de la semana pasada se desarrollaron, entre otras actividades, una mesa redonda sobre *Reparto de responsabilidades*. En el debate, que tuvo lugar en la Casa de la Cultura, se abordaron distintos aspectos del reparto de

responsabilidades que debe existir en la sociedad actual y se puso de manifiesto que existe discriminación hacia las mujeres en la vida cotidiana.

Una de las conclusiones del debate fue que es necesario repartir las responsabilidades y cambiar las actitudes de ambos sexos a través de la Educación. Junto con la concejala de la Mujer, Raquel Estévez, participaron en la mesa redonda Eva Palomares, Concha Vinuesa, Isabel García, Francisco Vigil, Domingo Armada y María Luisa Villaescusa.

También se proyectó la película *Malena es un nombre de tango*, el miércoles en la Casa de la Cultura y el jueves en los anejos de La Caleta y Lobres.

La VII Semana de la Mujer estuvo organizada por la concejalía de Acción Social del Ayuntamiento y en ella colaboraron el Consejo Municipal de la Mujer y el Instituto Andaluz de la Mujer.